

 **CARTAS****Nueva Ley de Protección de Datos Personales**

Señora Directora:

La entrada en vigencia de la Ley de Protección de Datos Personales marca un hito en la protección de la privacidad. Este marco normativo responde a la necesidad de manejar la información de manera segura y responsable.

Inspirada en el Reglamento General de Protección de Datos (GDPR) de la Unión Europea, esta ley comparte prácticas como la responsabilidad proactiva y la designación de responsables de protección de datos. No obstante, la implementación en Chile requiere mayor desarrollo.

Mientras que la GDPR impone sanciones de hasta el 4% de los ingresos anuales de una empresa, la ley chilena tiene multas menos severas, que podrían fortalecerse para asegurar mayor cumplimiento. Además, aunque la nueva legislación otorga derechos similares a los del GDPR, como el derecho al olvido y la portabilidad de datos, su efectividad dependerá de cómo se apliquen estos derechos.

Es crucial educar y concientizar tanto a las empresas como a la po-

blación sobre sus responsabilidades y derechos para que la ley se convierta en una práctica común y no solo en un documento.

La efectividad de esta ley dependerá de su implementación y de la capacidad de las autoridades para hacerla cumplir, protegiendo así los datos personales y la confianza en un mundo cada vez más digital.

José Ignacio Camus M.
Co-Founder
Admiral Compliance

Tecnología médica y soluciones innovadoras para mejorar los sistemas de salud

Señora Directora:

En Chile fallecen cerca de 600 mujeres al año a causa del cáncer cervicouterino, lo que equivale a dos mujeres al día. Si el virus que provoca este cáncer (VPH) fuera detectado a tiempo, existirían altas probabilidades de no desarrollar tumores malignos. Por otro lado, en 2022, más de 5.600 mujeres chilenas fueron diagnosticadas con cáncer de mama. ¿Cuántas vidas podríamos haber salvado con un diagnóstico más temprano?

La buena noticia es que atravesamos una revolución donde la tecnología médica está transformando el tratamiento de la salud como tal, y es hora de tomar conciencia de su impacto. La innovación en biopsias de mamas y pruebas de VPH no son solo avances tecnológicos; son herramientas que permiten enfrentar el rápido avance del cáncer.

Podemos hacer posible un presente y futuro donde los pacientes tengan acceso a diagnósticos precisos en cuestión de horas, no de semanas.

Durante toda nuestra historia nos hemos focalizado en generar un impacto positivo y directo en la atención de los pacientes a través de la implementación de soluciones innovadoras y tecnología médica de vanguardia. Buscamos constituir un real aporte para el sistema de salud y en eso, creemos que es fundamental la constante colaboración con otros actores, tanto públicos como privados, para seguir acercando la salud de vanguardia a todos los pacientes y mejorar los sistemas sanitarios.

Marco Musitano, director general de Becton Dickinson Cono Sur